

心

～育て、繋がり、育ち合う～

令和5年12月

高雄日本人学校

学級通信

発行者：村上 雅彌

校訓「高雄の子ども」 たくましい子 考える子 思いやりのある子

宿泊学習！！

11月30日～12月1日に、台湾原住民族文化園区見学、幸福荘園、原住民族の方のお宅拝見ならびにトンゴ玉作りをしました。五年生のみなさんは、初めての宿泊学習で、ドキドキ、ワクワクしながら、宿泊学習に参加していました。

原住民族文化園区では、様々な原住民族の生活様式、民族の衣装の違いについて学びました。特に、原住民族の踊りや歌の公演では、その迫力に圧倒されていました。

原住民族の方のお宅拝見では、家そのものが石で作られており、内装の家具に関しては、細かい彫刻が施されており、驚きや発見がありました。この2日間で学んだことを、総合的な学習の時間でまとめていきます。



STAR!!!

— スター!!! —

高雄日本人学校 中学部 1年

高雄日本人学校校訓

「高雄の子ども」

たくましい子 考える子

思いやりのある子

鹽埕國中と交流会を行いました！

鹽埕國中との交流会では、今まで準備・練習してきた成果をしっかりと発揮し、鹽埕國中のみなさんと笑顔で親睦を深めました。日程は、レクリエーション交流→太鼓演奏披露→太鼓体験交流（祈り）→昼食→文化交流で行いました。始めのレクリエーション交流は、中生國小の体育館で行いました（ペン落とし、借り人競走、8の字大縄跳び）。特に8の字大縄跳びでは、初挑戦する鹽埕國中生を、チームごとにサポートして励まし、連続で跳ぶことができると全員で大喜びしました。太鼓演奏は、ピロティで行いました。演奏は回を重ねるごとに上達していて、素晴らしいです。太鼓体験交流では、太鼓のたたき方、リズムの取り方などを優しく教えることができました。体験の最後には、鹽埕國中のみなさんで「祈り」を演奏しました。文化交流では、かるた・羽子板・けん玉の各グループが、鹽埕國中生に日本の文化のすばらしさや面白さを伝え、楽しく体験できるようにしっかりと心配りをすることができました。最初は両校生徒ともに緊張した面持ちでしたが、だんだんと笑顔と笑い声が増えました。この素晴らしい経験を忘れず、今後の学校生活に生かしてほしいと思います。



交流会の思い出！すてきな時間を一緒に過ごすことができました！